# Comunicado de prensa



Madrid, 18 de junio de 2025

# Elecnor se sitúa a la vanguardia de las energías renovables en Irlanda con dos contratos estratégicos

- ▶ Los condensadores síncronos (SynCons) son cruciales para mantener la estabilidad de la red mientras se aumenta la proporción de energía renovable
- ▶ Los contratos han sido adjudicados a Elecnor por Statkfraft, el mayor productor europeo de energías renovables
- ▶ Se prevé que las infraestructuras comiencen su operación en 2027, desempeñando un papel fundamental para alcanzar los objetivos de emisiones cero en la región

Statkraft, el mayor productor europeo de energías renovables y propiedad del estado noruego, ha seleccionado a Elecnor para la **instalación de dos condensadores síncronos (SynCons)** como parte de la subasta del Programa Servicios de Inercia de Bajo Carbono (LCIS), una iniciativa dirigida por los Operadores de Sistemas de Transporte (TSOs) EirGrid, en la República de Irlanda, y SONI, en Irlanda del Norte. Su objetivo es promover la integración de las tecnologías que reduzcan la dependencia de la generación convencional intensiva en carbono en los sistemas eléctricos de ambas regiones. Esta transición facilitará una mayor integración de la energía renovable y contribuirá a cumplir los objetivos de energías renovables fijados para 2030 tanto en Irlanda como en Irlanda del Norte.

Los condensadores síncronos se instalarán en los proyectos **Glencloosagh LCIS en la República de Irlanda y Coleraine LCIS en Irlanda del Norte** que tienen por objeto estabilizar la red eléctrica mediante tecnologías de última generación en integración de energías renovables. Estos proyectos son esenciales para alcanzar la meta de cero emisiones netas en la región.

Los proyectos serán ejecutados por un consorcio compuesto por la empresa matriz española Elecnor Servicios y Proyectos, junto con sus filiales IQA Operation Group (Reino Unido) y ESYP (República de Irlanda). El consorcio colaborará con el grupo tecnológico austriaco ANDRITZ, que suministrará los condensadores síncronos diseñados y fabricados en Austria.

Elecnor liderará los proyectos en calidad de diseñador principal, supervisor de la fase de construcción y contratista principal. Los trabajos incluyen el montaje electromecánico de los sistemas de condensadores síncronos y sus volantes de inercia, la construcción de dos subestaciones de evacuación, una de 110/15 kV en Coleraine (condado de Londonderry) y otra de 220/15 kV en Glencloosagh (condado de Kerry), así como todas las obras civiles necesarias. Estas infraestructuras proporcionarán una compensación de potencia de cortocircuito, inercia y potencia reactiva, mejorando así la eficiencia del sistema eléctrico. Se prevé que los proyectos estén operativos en 2027.

## Comunicado de prensa



Madrid, 18 de junio de 2025

## **Un valor sostenible. Compromiso ASG**

La sostenibilidad en el Grupo Elecnor se articula en torno a su propósito: **Ilevar infraestructuras, energía y servicios, impulsando el desarrollo y creando oportunidades en todo el mundo**. Este compromiso con la sostenibilidad es inherente a todo el desarrollo de sus actividades y su estrategia empresarial, así como en las relaciones con sus grupos de interés.

El **Plan Estratégico de Sostenibilidad del Grupo Elecnor** se centra en la creación de valor y en la generación de un dividendo económico, ambiental, social y de gobernanza. En este sentido, destaca el compromiso con la excelencia operativa; la seguridad y la salud laboral como pilares fundamentales en el desarrollo de sus actividades, con énfasis en la prevención de accidentes; la gestión ambiental para lograr una sociedad baja en carbono a través de las energías renovables y la reducción de emisiones de GEI; y la protección de la biodiversidad y el medio natural en todos los proyectos.

Todo ello se realiza bajo una gestión responsable, respaldada por los más altos estándares éticos y avalada por múltiples sistemas certificados.

### **Sobre el Grupo Elecnor**

El Grupo Elecnor es una corporación española presente en más de 40 países cuyas actividades se estructuran en tres segmentos de actividad: Servicios, Proyectos y Concesiones y Proyectos Propios. Su fuerte vocación internacional ha llevado a la empresa a un continuo proceso de expansión que le ha abierto las puertas de nuevos mercados en todo el mundo, siendo los principales Europa, Norteamérica, Centroamérica, Sudamérica, África, Australia y Medio Oriente. Elecnor, que cotiza en el Mercado Continuo, cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y una plantilla de 24.655 empleados a cierre de 2024.

Más información en www.grupoelecnor.com

#### Para más información

Jorge Ballester Director de Comunicación Interna y Relaciones con los Medios <u>jballester@elecnor.com</u>

Tel.: 914 179 900

HARMON Manuel Bravo (654267138) <u>elecnor@harmon.es</u>